

**Белорусский государственный университет**  
**Экономический факультет**  
**Кафедра корпоративных финансов**

**Аннотация к дипломной работе**  
**«Совершенствование инвестиционной деятельности коммерческих**  
**банков (на примере ЗАО «БанкРешение)»**

**Курбандурдыева Огулсурай**  
**Научный руководитель доцент, к.э.н. Дервяго И.П.**

**Минск, 2023**

## АННОТАЦИЯ

На дипломную работу «Совершенствование инвестиционной деятельности коммерческих банков (на примере ЗАО «БанкРешение»))»

Цель работы заключается в изучении инвестиционной деятельности кредитных организаций и нахождение путей ее совершенствования.

Объектом исследования является ЗАО «Банк Решение».

Методы исследования: сравнение, анализ и синтез данных, индукция, дедукция и другие.

В процессе работы были получены следующие результаты:

- изучены теоретические основы инвестиционной деятельности коммерческих банков;
- проанализирована инвестиционная деятельность ЗАО «Банк Решение»;
- предложены рекомендации по совершенствованию инвестиционной деятельности.
- Новизна полученных результатов заключается в совершенствовании инвестиционной деятельности.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

## ABSTRACT

The purpose of the work is to study the investment activity of credit institutions and find ways to improve it.

The object of the study is CJSC "Bank Solution".

Research methods: comparison, analysis and synthesis of data, induction, deduction and others.

In the process of work , the following results were obtained:

the theoretical foundations of investment activity of commercial banks have been studied;

the investment activity of CJSC "Bank Solution" has been analyzed;

recommendations for improving investment activities are proposed.

The novelty of the results obtained lies in the improvement of investment activities.

The author of the work confirms that the work was done independently and the computational and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.